
 

 

Ortsbeirat Udenhausen 

 
  

 
 
       Protokoll Ortsbeiratssitzung vom: 18.02.2019 
 
 

  

 
Anwesend waren: Fritz Fischer, Jörg Tolle, Mark Paukstat, 

Sven Jäger, Jens Thöne und Jannik Langlotz 
 

 
Gäste: 
 
 
 
Entschuldigt: 
 
Beginn der Sitzung:       

Bgm. Sutor, Benjamin Fischer, Maik Carrier,  
Ingo Schützeberg, Thomas Schützeberg und  
Sven Paukstatt. 
 
Carsten Blackert 
 
19:35 Uhr 

 
 
Ende der Sitzung: 
 

 
20:39 Uhr 
 
 
 
 
 

  
TOP 1 Eröffnung 

 
Fritz Fischer begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 
19:35 Uhr  

  
 
 
 
 

TOP 2 Protokoll der letzten Sitzung 
 
Zum letzten Protokoll gab es Fragen: 
 
Sven Jäger merkt an, dass der Ortsbeirat Udenhausen den 
Haushaltsentwurf der Stadt Grebenstein nicht wegen der 
Nichtberücksichtigung der 1000 Jahrfeier im Haushalt abgelehnt hat, 
sondern wegen der Nichtberücksichtigung des 3er Treffen 
(Partnerschaftstreffen) in Udenhausen, obwohl die Kosten für den Punkt 
28111: Mehrkosten für die Städtepartnerschaft der Stadt Grebenstein, im 
Haushalt gestiegen sind. Der Grund der Ablehnung wurde falsch 
kommuniziert und in der Stadtverordnetenversammlung so 
wiedergegeben. 
 

  
 



 
 
 
 
 
 
 

TOP 3  
 
 

Förderung 3er Treffen 
 
Bgm. Sutor teilte mit, dass die Stadt Grebenstein Veranstatlungen, 
Ausgaben und Engagement für 1000 Jahre Udenhausen mit einem 
geldlichen Betrag in Höhe von 1.500,- € unterstützen wird. Diese Summe 
ist an keine Veranstaltung gebunden, muss aber mit der Stadt 
Grebenstein abgerechnet werden (Rechnungen müssen entweder an die 
Stadt direkt adressiert werden oder an diese vorgelegt werden). 
 
Des Weiteren unterstützt die Stadt Grebenstein mit Arbeitsleistungen 
seitens des Bauhofes und mit der zur Verfügungstellung der Städtischen 
Gebäuden. 
 
Jannik Langlotz fragte nach, wie das Geld aufgeteilt werden soll. Die 
Aufteilung des Geldes wäre den Städtischen Gremien gleich und sollte 
durch den Ortsbeirat erfolgen.  
 

 Der Ortsbeirat stimmt über folgen Beschluss ab: 
 
Der Ortsbeirat stellt an die Stadt den Antrag auf Förderung der 1000-
Jahr Feierlichkeiten in einer Höhe von 1.500,- €.  
 
Der Ortsbeirat stellt den o. g. Betrag für Veranstaltungen und Ausgaben 
den jeweiligen Akteuren zur Verfügung. Die 1.500,- € werden wie folgt 
aufgeteilt:  
 
1.200,- € für die Vereinsgemeinschaft für die unterschiedlichsten          
Veranstaltungen, die dann aber über Rechnungen oder direkt mit der 
Stadt Grebenstein abgerechnet werden. 
 
 
300,- € für die Ausgabe des Buches „Dorfgeschichte(n)“ des Autors 
Friedhelm Fischer. 
Dies bedeutet bei einer geplanten Auflage von 300 Stück eine 
Preisreduzierung von 1,- € pro Exemplar. 
 
Die Möglichkeit der Abrechnung / Rechnungsstellung über die 
Vereinsgemeinschaft und Weitergabe des genannten Betrages an 
Friedhelm Fischer wäre ebenfalls machbar.  
Der Anwesende Vorstand der VG, beide Vorsitzenden und Kassierer, 
siehe Anwesenheitsliste, haben dieser Möglichkeit zugestimmt.   
 
 
 

Dieser Beschluss wurde einstimmig angenommen. 
6 Stimmen dafür. 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
TOP 4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 5 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 6 
 
 
 
a) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gedenkstein 
 
Die Straßenbaufirma, die den jetzigen Umbau der Mittelstraße vornimmt, 
wurde angesprochen und würde den Ortsbeirat bei dem Transport des 
Steines aus der Fuchshöhle unterstützen. 
 
Der Ortsbeirat stimmt darüber ab, ob die Einweihung des Gedenksteines 
eine eigene Veranstaltung wird. 
 
Ergebnis dieser Abstimmung: 
 
4 Stimmen dafür 
1 Enthaltung 
1 Gegenstimme 
 
In der nächsten Ortsbeiratsitzung wird ein Termin festgelegt. 
 
Die nötigen Arbeiten im Vorfeld werden intern im Ortsbeirat besprochen 
und abgestimmt. 
 
 
 
Löcher „Karlstraße“ 
 
Die Löcher in der Karlstraße wurden teilweise schon repariert. 
Im Zuge der Verlegung der Baustelle von der Mittelstraße in den 
Borneweg, sollen diese aber in einer Begehung nochmals begutachtet 
und vor dem geplanten Straßenmarkt ggf. nochmals instandgesetzt 
werden. 
 
Verschiedenes 
 
 
 
Beleuchtung am DGH 
 
Die Beleuchtung am DGH müsste anders geschaltet werden. 
Entweder mittels Bewegungsmelder oder über ein anklemmen an die 
Straßenlaternenschaltung. 
 
Der Bgm.  wird dies an den Bauhof / zuständigen Elektriker der Stadt 
Grebenstein weiterleiten. 
 
 



 
b) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
c) 

 
Parkplatz am Hochbehälter Warteblick 
 
Der Parkplatz oder besser die Haltebucht am Hochbehälter Warteblick 
muss nachgebessert werden, da es bei Regenfällen zu starken 
Wasseranstauungen in diesem Bereich kommt. 
 
 
 
 
 
 
 
Bestuhlung im DGH 
  
 
Bgm. Sutor berichtete darüber, dass im Haushalt der Stadt Grebenstein 
Gelder eingestellt sind, für die neue Beschaffung von Stühlen und 
Tischen für das DGH Udenhausen. Er kann jedoch noch keine Zusagen 
machen, wann dies der Fall sein wird. Diese neue Beschaffung ist von 
der Genehmigung und der Beschaffungszeit der Stühle und Tische 
abhängig. 

  
 Ein weiterer Transportwagen für Stühle wäre sinnvoll.  
  
  

  
  
  
  

  
  
  
  
  
  
Protokoll geführt: 

 
Sven Jäger 

 

 
 
 


